

令和4年度 3歳児 保育発表

(令和5年2月25日開催)

アンケート集計結果

(22世帯配布 11世帯回収)

※お忙しい中、アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

皆様から頂いたご意見や心温まるご感想は職員全員で共有し、更に子ども達の心と身体の成長に繋がる保育発表を考え、取り組んでまいります。引き続き、ご理解とご協力の程、宜しくお願ひ致します。

ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none"> ・ 土曜日の午前開催だったので、夫婦で参加できて良かったです。 ・ 土曜日なので、夫が仕事を休まず行けて良かったです。 ・ お昼に終わる時間で丁度良かった。 ・ クラスが変わる少し前で、午前中に終わるので、丁度良かったです。 ・ 参加し易い、時間帯でした。 ・ 子ども達も親にも適切な時間でした。 ・ 丁度、風邪も流行っておらず、しか組なので劇や歌を考えると2月開催は良い時期だと思いました。時間も午後は疲れたり、機嫌を考えると良かったです。 ・ 土曜だったので父も母も参加出来て嬉しかったです。
普通	<ul style="list-style-type: none"> ・ 子どもを朝送った後の30分の間に保護者会ができると良いなと思いました。

★ プログラムやお知らせなどの配布物について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none"> ・ プログラムも見易くて良かった。 ・ まとまっていて、分かり易かったです。 ・ 子ども達の位置が分かっていたので、正面から撮影できて良かった。 ・ 1つにまとまっていて助かりました。※園児の持ち物も普段通りかどうか書いてあると助かります。 ・ 劇の役や歌の立ち位置の情報があったので、当日分かり易かったです。 ・ 自分の子の位置が分かるので、良かったです。 ・ 早い段階でお知らせいただけて良かったです。 ・ 内容に不足はありませんでした。

★会場の雰囲気や座席について

評価	理由
満足	・飾り付けが楽しそうな雰囲気を醸し出していました。
	・ビデオの方は立ち見席との指定もあり、見易かったです。
	・親として前で見たいと思い、園児の椅子に座りましたが、お尻が痛くなつたけど満足です。“ほいくはつひょうかい”の文字が“ほくいはつひょう”になつてました。会場設定の時に確認してもらえると◎
	・見づらくは無かったです。三脚を設置しても良い位置を設定して頂きたかったです。
普通	・雰囲気は良かったです。
	・見易く、配置されていて良かったです。

★ 保育発表について

評価	理由
満足	・絵本の内容を劇にしているので、子ども達にも分かり易かったと思います！ホールとひまわりルームを上手に使っているなど感じました。みんなとても可愛かったです。
	・家でも「こんなセリフなんだよ。」とか、「劇遊びで○○くんが…」など話をしてくれていましたが、実際に劇を見て、凄く頑張って、こんなことできるようになったんだと感じながら見てました。でも、まだ3歳児なので、難しい部分も見えて、これがきりん組、ぞう組さんになるともっとできることが増えてくるんだろうなと思っていました。コロナの関係もあり、なかなか他のお友だちとの関わりを見るのが難しい中、発表会は子ども同士の関わりを見る事ができるとても良い機会でした。劇だけでなく、みんなで大きな声で歌えた『虹』もあったのが、特に良かったと思いました。本人は、みんながいるところで、親から褒めてもらえたのが、嬉しかったみたいです。
	・グループ（うさぎやロバ）に分かれていたので、動画も撮り易く、他の子にも集中して見られて良かったです。みんな思ったよりも大きな声で発表していく、とても可愛かったです。私欲になってしまいますが、出て来れない子は抱っこでも顔を見せていただけると嬉しかったです。「参加できなかった」という形がとても残念だったので…。

	<ul style="list-style-type: none"> ・セリフも覚え易い、子ども達にも丁度良い長さだったと思う。 ・みんなとても元気にできていました。うちの子はずっと恥ずかしそうにしていたので、次回は堂々とできるようになってほしいです。 ・子ども達にとってもセリフや動きも難しくもなく、丁度良かったと思います。スクリーンやプログラムにセリフが書いてあったりすると、子ども達がセリフで何を言っているかわかると思いました。 ・子ども達の可愛い劇や元気いっぱいの歌を見ることができて、幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。 ・劇は3歳になり、セリフを覚えたり、役になり切るなど、成長していることが見えたので、良かったです。歌は楽しそうに歌っていたので、日常的に保育園で楽しんでいる様子が見れたので、親としては、微笑ましく見れました。 ・「どうぞのいす」はそれぞれの動物の役割を一所懸命演じる子ども達に感動しました。セリフで言うシーンは声を合わせなきゃとグループ内で協力し合っていて良かったです。どんぐり、パン、はちみつ等を食べる仕草が、一人ひとり味があって可愛かったです。『虹』の歌は大きな声で、堂々と歌っていて迫力がありました。しか組の1年間の集大成を味わった気分です。先生方、素晴らしいイベントをありがとうございました。
--	---

★ その他の意見・要望

	<ul style="list-style-type: none"> ・しか組のみんなも緊張していましたが、〇〇先生も凄く緊張していて、陰ながら〇〇先生を応援していました。私もドキドキしました。先生方のご尽力に感謝しかありません。劇の構成や衣装、準備も大変だったと感じています。今回、保育発表会と一緒に保護者会もあったので、今年一年でできるようになったことを振り返りながら、子ども同士の関りがうさぎ組の時とは違ってきたなとか、以前の子ども達と比較が、し易かったように思います。先生方の負担もあると思いますが、可能な範囲で、これからもこのような発表会を行って頂けると、とても嬉しいです。 ・保護者会は、ディスカッションなど意見交換する場もあれば、日常困っていることなど、相談できるので良いかと思います。 ・両親から自身の子どもへ一言言うのが、とても良かったです。クラスの他の親子のやりとりを見て、微笑ましい気持ちになりました。次回もこのコーナーがあると嬉しいです。 ・頑張った後、一緒に帰りたい（姉と）思うので、保護者会は別日（平日）の方が個人的には嬉しいです。ゆっくり他の親御さんと話す時間も私は好きなので、ディスカッションもある方が嬉しいです。 ・子どもの成長がよく分かるとても楽しい内容でした。 ・保護者会は、今回の様な形式の方が、他の方のお話がじっくり聴けるので嬉しいです。
--	--

3歳児保育発表

12

10

8

6

4

2

0

10

11

10

10

時期・時間

0

プログラム等

0

会場の雰囲気

0

保育内容

0

1

1

▼満足 ▾普通 ▷不満足

